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11月14日から18日までの日程でタイ・パタヤに
於いて開催された第61回東洋東南アジア・フォーラ
ムに、 332-B地区からは17名（大会登録者）を含
めた、332複合地区総勢62名が参加しました。
開会式当日の早朝、ゴルフ好きのメンバー７名で
夜が明けた６時過ぎからゴルフを楽しみました。余
談ですがイーグル（Ｌ. 西本有伺）ありバーディー
ありの楽しいゴルフで、上機嫌でキャディー達に通
常より多めのドネーション？を払ってしまいました。
開会式は13時よりホテルロイクリフ式典会場に
おいて開会され、平野ガバナーも332複合各準地区

のガバナーとともに、笑顔で入場された姿を頼もし
く感じました。ファブリシオ・オリベイラ国際会長
が入場され開式となりましたが、ふと周りを見渡す
と約半数以上の他国ライオンがすでに退席してお
り、入場行進で自国の地区ガバナーを歓待していた
あの大騒ぎは何だったのか、空席が目立つ前でス
ピーチをするライオンの心情を思うと、憤りを禁じ
得ない寂しい気持ちになりました。が、しかし、そ
の中でも我ら332複合地区のメンバーは誰一人退席
することなく式典終了まで着座。国際会長や他ライ
オンのスピーチを精度が高いとは言い難い翻訳映像

キャビネット幹事 Ｌ. 中村 均（盛岡不来方LC）

第61回

東洋東南アジア・フォーラムに参加して
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を必死に読み、理解に努めました。閉会式終了後の
18時30分から332-B地区の夕べを開催、食べきれ
ないほどのタイ料理に舌鼓を打ち親睦を深めました。

16日は各々オプショナルツアーに参加。パタヤの
サグラダファミリアと呼ばれている木造建築のサン
クチュアリー・オブ・トゥルース（真実の聖域博物
館）を見学し、そのスケールに圧倒されました。午
後からは２回目のゴルフに参加。前日の大盛り上が
りゴルフと違い淡々と18ホールを楽しみ、夜はパタ
ヤビーチ近くでイタリアン料理を堪能しました。

17日は10時からの閉会式に参加しました。混雑
を予測し早めの会場到着となりましたが、ステージ

前で集合写真を撮るなどして楽しみました。来年は
10月に札幌で開催されることからOSEAL旗が札幌
の大会委員長に手渡され、来年の再会を願いながら
閉会となりました。その後はバンコクに移動、332
複合地区の夕べが開催され、Ｌ. 田名部智之（八戸
LC）が国際理事立候補者に推薦されたことなどを
話題に会食。翌日の18日に無事帰国しました。

結びに、大きなトラブルはなかったものの想定外
の事態にも冷静に対応いただいた名鉄観光サービス
株式会社に感謝申し上げます。ありがとうございま
した。
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2024年11月20日（水）ホテルメトロポリタン盛岡
にて、11時から第２回GAT・ZC会議、第１回YCE
委員会、13時35分から第２回キャビネット会議が
行われ、その後、懇親会が開催されました。

第２回キャビネット会議では、地区の活動報告や
今後の計画などが報告されました。

· 会員数：地区全体の会員数が増加傾向にあるが、
一部のクラブでは会員減少が課題となっている。

· 活動報告：各クラブの活動報告が行われ、地域貢
献活動や会員増強に向けた取り組みなどが共有さ
れた。

· 国際大会：次の国際大会がメキシコからアメリカ・
フロリダ州のオーランドに変更されたことが報告

された。
· 会員増強：各クラブに対し、会員増強に向けた取

り組みを強化するよう呼びかけられた。
· ライオンズクエスト：青少年の育成を目的とした

ライオンズクエスト事業の進捗状況が報告され、
今後も積極的に取り組んでいくことが確認された。

· LCIF寄付：LCIFへの寄付目標達成に向けて、各
クラブの協力が求められた。

· 次年度の計画：次年度の地区ガバナー、副地区ガ
バナーの選出手続きや、年次大会の日程などが決
定された。

· 会員の年齢層：ZC報告では各クラブにおいて、
高齢化が進んでいることが課題として挙げられた。

· クラブ間の交流：クラブ間の交流を深め、共同で

キャビネット会計 Ｌ. 小苅米　基弘（盛岡不来方LC）

第２回キャビネット会議報告

2024年11月20日　於：ホテルメトロポリタン盛岡

2024年～25年ライオンズクラブ国際協会　332-B地区
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活動を行うことの重要性が強調された。
● FWTから：女性会員の増加に向けた取り組みが
提言された。

今回のキャビネット会議では、地区全体の活性化
と会員増強に向けた具体的な取り組みが議論され
ました。各クラブは、今回の会議で得られた情報を
参考に、今後の活動に活かしていくことが期待され
ます。

第２回
キャビネット会議
報告のまとめ  →
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記念事業として
詩歌の森公園の設備を寄贈

中華民国台湾屛東市獅子會姉妹提携
55周年記念式典

北上ライオンズクラブ
CN60周年記念式典

60周年
CN

北上ライオンズクラブCN60周年記念式典北上ライオンズクラブCN60周年記念式典
中華民国台湾屛東市獅子會姉妹提携中華民国台湾屛東市獅子會姉妹提携

55周年記念式典55周年記念式典
北上ライオンズクラブ 会長  北上ライオンズクラブ 会長  Ｌ. 髙橋　香Ｌ. 髙橋　香（北上LC）（北上LC）

2024年10月27日、北上ライオンズクラブ
CN60周年並びに屛東市獅子會姉妹提携55周
年記念式典を北上市長八重樫浩文様を始め多
くのご来賓の皆様、ライオンズクラブ国際協会
332-B地区ガバナー平野嘉男様を始め多くの
ライオンズクラブ会員の皆様、そして中華民国
台湾より姉妹クラブの屛東市獅子會の葉勝逢
会長を始め多くの会員、ご家族の皆様をお迎え
して、挙行できました事は当クラブ会員一同こ
の上ない喜びであり、心から御礼と感謝を申し
上げます。

北上LCは1963年12月11日に花巻LCのスポ
ンサーにより県内7番目のクラブとして結成し、
1964年8月17日に国際協会認証状伝達式が開
催され今年チャーターナイト60周年を迎える
ことが出来ました。

これもひとえに、皆様のご指導、ご鞭撻の賜
物と心から感謝申し上げます。また、当クラブ
を結成されたチャーターメンバー、歴代会長を
始めとする多くの先輩会員の皆様の努力と尽力
があったからこそと感謝いたします。

CN60周年、屛東市獅子會姉妹提携55周年の

記念事業の共同アクティビティとして北上市へ
詩歌の森公園の公園設備を寄贈させていただき
ました。市民の皆様に活用していただき、憩い
の場となれば幸いでございます。

また、青少年健全育成支援として、記念式典
のオープニングは全日本合唱コンクールに５回
連続出場する北上市立黒沢尻北小学校合唱部に
素敵な合唱を、祝宴のオープニングは全日本吹
奏楽コンクール全国大会５大会連続８回目出場
の北上市立上野中学校吹奏楽部に素晴らしい演
奏をしていただきました。祝宴のアトラクショ
ンでは山田境田寅舞に迫力のある寅舞を披露し
ていただき全てが盛り上がり皆様に感動してい
ただけたと思っております。

今期の会長テーマは「CN60 初心にかえって
We Serve」を掲げております。CN60周年を
迎えることができるのも、多くの奉仕活動をし
てこられた先輩方の努力によるものです。今ま
で築きあげてきた想いを忘れることなく、初心
にかえり奉仕活動に尽力していく所存でござい
ます。今後とも、皆様にはご指導、ご鞭撻を賜
りますよう 心からお願い申し上げます。
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「なぜ、私は覚せい剤や大麻をやらないのでしょ
うか？」
小学校での薬物乱用防止授業の中で必ず質問しま
す。すると、子ども達からいろいろな回答が出ます。
「意志が強いから」でも「健康を大切にするから」
でもありません。「やろうと思っても、近所の薬屋
さんやコンビニ、ショッピングセンターでは売って
いないからです。」と答えます。
薬物乱用の前に「悪の人間関係」があります。違
法薬物の売人は、芸能人やスポーツ選手などに近づ
き言葉巧みに薬物を渡して中毒にし、繰り返し購入
するお得意さんに仕立て上げるのです。学生や社会
に出たばかりの若者にも好奇心を利用して売りつけ
ます。優しい言葉で近づき、ちやほやし、お洒落な
夢を語り薬物を渡す。生まれて初めて感じた楽しい
気持ちにすっかり夢中になり、自分もやってしまう。
仲間外れになりたくないから繰り返しやってしま

う。そして人生が崩壊し、健康を失い、生命までも
奪われる。
健全な社会人は、覚せい剤や大麻を買うことが出
来ません。
文部科学省では「薬物乱用防止教室は、学校保健
計画において位置付け、すべての中学校及び高等学
校において年１回は開催するとともに、地域の実情
に応じて小学校においても開催に努める。」として
います。
ライオンズクラブは全国でこの教室の講師の約一
割を務めています。332-Ｂ地区でも社会の要請に
応え、毎年盛岡で講師養成講座を開催し、受講者が
講師として地域の学校で教育を実践しています。
今回も多くのメンバーに熱心に受講していただき
ましたが、薬物乱用をめぐる環境や実態は常に変化
しており、県内の実例を含む最新の内容で受講し、
講師として青少年健全育成を実践していきましょう。

「薬物乱用防止教育
認定講師養成講座」

Ｌ. 鈴木　耕平（盛岡中津川LC）

養成講座 11月26日 開催

72024年12月号



佐藤 雫さん
金ケ崎町立第一小学校６年（金ケ崎LC推薦）
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工藤 哲之進さん
田頭小学校６年
（西根LC推薦）

佐々木 杏咲さん
水沢南中学校１年
（水沢中央LC推薦）

最優秀賞

優秀賞

ガバナー特別賞

第37回
ライオンズ国際平和ポスターコンテスト
地区審査会 審査結果
作品テーマ   限りない平和
2024年11月22日　川口印刷工業株式会社　会議室

Topix！
国際協会の審査会へ
出展決定！

※詳細は11ページを
ご覧ください。
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鎌田 桃さん
石鳥谷中学校１年
（石鳥谷LC推薦）

岩井澤 寛次郎さん
仁王小学校６年
（盛岡中津川LC推薦）

松浦 鷹さん
津志田小学校６年
（盛岡南LC推薦）

菊地 真央さん
水沢小学校６年（水沢中央LC推薦）

折居 沙綾さん
城北小学校６年（盛岡観武LC推薦）

尾川 紗彩さん
豊間根小学校６年
（陸中山田LC推薦）

長澤 陽向さん
見前南小学校６年
（盛岡南LC推薦）

畠山 希乃さん
松尾中学校１年
（西根LC推薦）

佐々木 凛花さん
石鳥谷中学校２年
（石鳥谷LC推薦）

佳　作

キャビネット特別賞 審査委員長
特別賞

【講評】地区青少年・ライオンズクエスト委員長  Ｌ. 白沢 幸一（盛岡不来方LC）

　子どもたちの作品からいろいろなことを考えさせられました。世の中はウクライナ、中東、北朝鮮、ロシア、台湾などの問題があり、国
連安全保障理事会の常任理事国の間で争うという、これまでにないような本当に大変な時代に私たちはいます。子どもたちの平和ポスター
にも、昔ではなかったようなダークな色遣いや拳銃の描写が見られ、こんな時代だからこそそうした表現が出てきたのではないかと感じて
います。私たちはいろいろな面で奉仕をしながら、少しでも人を気遣い、倫理や思いやりのある環境に戻していきたいと思いました。 
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11月のアクティビティ

１R１Z
盛岡LC 8日 LCIF　＄20献金

盛岡不来方LC
～10月24日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト
10日 こども食堂運営に参加
13日 こども食堂へ食材寄付

盛岡中津川LC 7日 南部藩墓地石段清掃作業

盛岡観武LC

10月 アクティビティ広告（事業資金獲得）
～11月 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト
3日 世界ライオンズ奉仕デー　青山児童公園落ち葉清掃
7日 IPS細胞研究応援寄付
10日 こども食堂開催

盛岡南LC

～11月４日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト
4日 アップルスタンド（小児がん募金）　
19日 LCIF　＄20献金
21日 ５０周年記念ACT時計塔贈呈式

滝沢LC
18日 ヘアドネーション
21日 鞍掛山登山口清掃活動　

１R２Z
二戸LC ─

西根LC
～11月６日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト

3日 八幡平市市民憲章推進大会
22日 LCIF　＄20献金

安代LC ～11月11日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト
２R１Z

花巻LC
10日 第47回花巻市少年剣道親善大会主催
12日 こぶし苑生との交流会開催
22日 LCIF　＄20献金

紫波LC
～11月26日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト

9日 タグラグビーフェスタ協賛
石鳥谷LC 18日 石鳥谷中学校で「薬物乱用防止講座」開催

花巻東LC
10日 第47回花巻市少年剣道親善大会
18日 LCIF　＄20献金

矢巾LC
4日 献血推進活動
12日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト
20日 ひかりの箱募金

２R２Z

北上LC

10月 資源回収リサイクル活動
10日 第33回LC少年剣道錬成大会、総合運動公園ウエルカムボード前花壇を整備
13日 使用済み切手　10,000枚送付
22日 LCIF　＄20献金

和賀LC
10日 第33回LC少年剣道錬成大会
25日 LCIF　＄20献金

北上国見LC
10日 第33回LC少年剣道錬成大会、早朝清掃奉仕
19日 LCIF ＄1000献金、LCIF ＄20献金
28日 献血推進活動

江釣子LC
～11月11日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト
10日 第33回LC少年剣道錬成大会、献血推進活動

３R１Z

水沢LC
3日 献血推進活動
12日 LCIF　＄20献金

江刺岩手LC ─
前沢LC 17日 献血推進活動

水沢中央LC

5日 ひまわり園はっぴいウィングへつつじの植樹
13日 LCIF　＄1000献金
21日 第2回薬物乱用防止講演会（東水沢中学校）
25日 LCIF　＄20献金

金ケ崎LC

～11月12日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト
3日「第70回金ケ崎町一周駅伝大会、第35回女子駅伝大会」協賛
12日 ひかりの箱募金
17日 献血推進活動
29日 金ケ崎町かもんイルミネーション協賛

胆沢岩手LC ─
３R２Z

一関LC
13日 桜の記念樹枝切り作業
20日 LCIF　＄20献金

平泉LC 2日 ライオンズ農園平泉商工業祭出店

花泉LC
14日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト
25日 献血推進活動
26日 LCIF　＄20献金

一関中央LC
4日 献血推進活動

16日・17日 第43回一関中央LC旗争奪中学新人サッカー大会
22日 LCIF　＄20献金

一関厳美渓LC 22日 厳美小学校・特養あけぼの苑で花植え作業
４R１Z

千厩LC ─

大東岩手LC
17日 猿沢地区芸能発表会支援
23日 ほのぼの寄席支援

東山LC

5日、26日 献血推進活動
8日 LCIF ＄1000献金、LCIF ＄20献金、ひかりの箱募金
19日 落ち葉清掃活動
25日 薬物乱用防止セミナー開催　東山中学校

藤沢岩手LC ─
川崎岩手LC 2日 川崎市民センターで子ども食堂開設
室根LC 24日 こんにちは絵本ライオンズ文庫増冊

４R２Z

大船渡LC
26日 グラウンドゴルフ大会
27日 声の図書館点検と整備

陸前高田LC ─
住田LC 3日 大樹祭・社会福祉大会協力
大船渡五葉LC 26日 末崎中学校にグランドゴルフ大会益金贈呈

５R１Z
宮古岩手LC ─

久慈LC
15日 チャリティ寄付
25日 LCIF　＄20献金

陸中宮古LC ─
田野畑LC ─
岩泉龍泉洞LC ─

みやこ浄土ヶ浜LC
4日 森のカフェ2024ボランティア参加、宮古吹奏楽団第22回定期演奏会
11日 障がい者福祉ゴルフ大会
16日 青少年スポーツ会（モルック）開催

５R２Z

釜石LC
7日 記念事業実務者会議
18日 フードパントリー実務者会議
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●11月 新入会員一覧
クラブ名 会員名（新入/再入/転入）

滝沢LC Ｌ．菅　原　富士夫
矢巾LC Ｌ．根　子　春　子
平泉LC Ｌ．千　葉　幸　子

●2024年11月　LCIF $1000献金
クラブ名 会員氏名 MJF回数

北上国見LC Ｌ. 髙　橋　勝　樹 1
水沢中央LC Ｌ. 村　上　　　孝 34
東山LC Ｌ. 佐々木　朋　和 1

お知らせ

会員動向

12月号に掲載を予定しておりましたアクティビティ
フォトコンテストの第二四半期優秀賞は、1月号に掲載
いたします。

遠野LC
12日 障碍者施設支援リサイクル品の回収
16日 遠野健康福祉「保険・医療・介護」30年記念祝う会

釜石リアスLC 18日 使用済み切手　2000枚送付
大槌LC 19日 安渡バイパスゴミ拾い
陸中山田LC 9日 ライオンズ国際平和ポスター・コンテスト審査会

レオクラブ
盛岡LEO ─
石鳥谷LEO ─ 　
北上LEO 15日 北上コンピュータアカデミー周辺清掃

一関二高LEO
6、20、27、29日 校地周辺ゴミ拾い、キャップ回収、古切手回収
23日、30日 おもちゃ図書館ボランティア

釜石LEO ─ 　

お知らせ

佐藤　雫さん（金ケ崎 LC推薦）の作品が
332複合地区の最優秀作品に選ばれました！

おめでとう !

　2024年12月５日に開催された
2024-25年度国際平和ポスターコン
テスト332複合地区選考会において、
332-A ～ F地区の各準地区にて選考
の上、出展された17点について審査
の結果、金ケ崎ＬＣ推薦・佐藤　雫
さん（金ケ崎町立第一小学校6年）の
作品が最優秀作品と決定しました。
それに伴い、332複合地区より国際
平和ポスターコンテスト参加作品と
して国際協会へ出展されることとな
りました。
　準地区への応募総数は3,798点で
した。なお、佐藤　雫さんには賞状
と記念品が贈られます。おめでとう
ございました。

112024年12月号



〇
〇
賞写真コンテスト写真コンテスト

アクティビィティ

安代LC 国際平和ポスター
コンテスト表彰式

盛岡中津川LC 南部藩墓地石段清掃

久慈LC 国際平和ポスター
コンテスト表彰式

盛岡観武LC 青山児童公園落ち葉清掃

花巻LC・花巻東LC 少年剣道親善大会

みやこ浄土ヶ浜LC 青少年育成スポーツ・
モルック大会

東山LC 一関市・今泉線「さのいり」
地域・落ち葉清掃 室根LC こんにちは絵本事業

水沢LC 献血推進活動

一関厳美渓LC 厳美渓巣箱
清掃メンテナンス

釡石LC フードパントリー
実務者会議

和賀LC 2R2Z  第33回
LC少年剣道大会

ライオンズクラブ国際協会332－B地区　キャビネット事務局

 ライオンいわて編集委員会
発行　2024年12月25日

発　行　人：L. 平野　嘉男（盛岡不来方LC）
編　集　長：L. 齋藤　　誠（盛岡不来方LC）
副 編 集 長：L. 藤原　　哲（盛岡不来方LC）
編 集 委 員：L. 小寺　英毅（盛岡LC）、L. 米澤　俊夫（盛岡中津川LC）、

  L. 菅原　　登（盛岡観武LC）、L. 荒川　和行（盛岡南LC）、
  L. 柴田さよ子（滝沢LC）

印　　　刷　川口印刷工業株式会社
〒 020-0841 岩手県盛岡市羽場10-1-2
TEL：019-632-2211　FAX：019-632-2217
E-mail：lion332b@kpj.co.jp
〒020-0022 盛岡市大通三丁目6-12開運橋センタービル4-7号
TEL：019-621-1415　 FAX：019-621-1420
E-mail：offi ce-332bmorioka@almond.ocn.ne.jp

キャビネット
事務局

　皆さんこんにちは。突然ですが、皆さんは新しく
車を買うとしたら最新の車と旧型の車、どちらを選
びますか？ほとんどの方が最新の車を選ぶと思いま
すが、今でもビンテージカーが愛されるのは、最先
端の技術では味わえない独特のフォルムや、ガソリ
ンの香りに温もりを感じるからだと思います。私も
仕事では最新の物を取り入れておりますが、愛車は
キャブレター車の旧型です(笑)現在、世の中には便
利な物が溢れていますが、味わいのある古い物も残り続けてほしいですね。

ライオンいわて編集委員 L. 荒川和行（盛岡南LC）

1890年（明治23年）の盛岡駅開業に伴い、初代岩手県知事石井省一郎氏が私費
で完成させた橋。翌年市が買収するまで通行1回1銭の橋銭が徴収されました。

［ 表紙の写真 ］開運橋

編集委員からのひとこと
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